PANGE LINGUA

BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA DE LOS ANGELES, CALIFORNIA, N° 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL

N° 97 + ENERO - FEBRERO + 2015



FACHADA DE LA IGLESIA DE LA ANUNCIACION 1307 EAST LONGDEN AVENIDA. ARCADIA, CA PARROCO EL P. EUGENE HERBERT VICARIO EL P. MICHAEL CALLAHAN, RESIDENTE MONSEÑOR ROLAND ZIMMERMAN Y P. RAMON MARTI

LAS VIGILIAS ORDINARIAS SE CELEBRAN
CADA PRIMER VIERNES DE MES

+ + + VALGA COMO INTRODUCCION + + +

En el mes de octubre de 1997 y a petición del Sr. Obispo de la Región de San Gabriel se publicó el primer Informe del Conseio Superior Archidiocesano de la Adoración Nocturna que en aquel entonces sólo tenía 39 parroquias. A los dos años y sin que lo pidiera nadie fue de buen parecer publicar el segundo informe que ya se hizo a partir de entonces anual. Pero el año 2010 se creyó conveniente hacer un resumen histórico de la Adoración Nocturna porque va habíamos rebasado las 90 secciones o parroquias y nos habíamos incorporado o adherido a la Federación Mundial con el pago de 500 euros anuales y correspondiéndonos el lugar número 12 de la lista, después de Guinea Ecuatorial. Entonces se publicó el folleto titulado QUE ES ESO DELA ADORACION NOCTURNA que se cerraba con las fotografías de los Directivos de la Federación en la contraportada.

En el día 11 del mes 11 del año 2011 el número como que tenía su magia especial según los mayas, especialmente porque todo humano podía hacer la prueba de sumar el año de su nacimiento al de su edad y el resultado siempre contenía el 11. Y si alguien no lo cree puede hacer la prueba y se convencerá.

A estas alturas va resultando todo un anacronismo (= cosa rara y fuera de lugar) ver que algunos adoradores ostentan todavía la medalla con la inscripción ADORACION NOCTURNA MEXICANA. Hemos de acabar con tal mentira...porque eso, aqui, en Estados Unidos de Norteamérica es una mentira. Y nadie puede creer que con mentiras complacemos y servimos al Señor

Otra cosa muy distinta es el color de la cinta que unos la traen de color rojo y otros de amarillo y blanco que son los colores de la bandera vaticana. La decisión queda al gusto del consumidor. Ostentemos todos la medalla redonda con los esposos y la eucaristía.

INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA ENERO DE 2015

Para que quienes pertenecen a tradiciones religiosas diversas y todos los hombres de buena voluntad colaboren en la promoción de la paz. Brevemente Para la promoción de la paz.

Todos sabemos muy bien que es la paz. Y puede que todos hayamos sido tan afortunados como de no haber sufrido ninguna guerra, por lo menos que nos afectara directamente. Pero todos somos capaces también de comprender que la guerra es uno de los peores males de la sociedad.

La paz es vida y la guerra es muerte. La paz es vida tranquila, amena, provechosa, satisfactoria...La guerra es muerte, borrar de la faz de la tierra al enemigo, cortar vidas sin la menor consideración de razonar para entendernos en vez de matarnos unos a otros.

Lo peor que puede ocurrir en la sociedad es que en vez de enfrentar los problemas que puedan surgir por la causa que fuere ;lo peor es que queramos encontrar la solución no en el razonamiento y comprensión sino en la fuerza bruta.

Los animales ante una adversidad o algo que les pueda asustar reaccionan siempre todos igual: aniquilar el peligro. Y si hay que morder se muerde y si hay que matar se mata. Ellos no tienen la capacidad de razonar. Pero los humanos sí la tenemos, somos racionales, podemos pensar, podemos reflexionar, podemos valorar y distinguir en un instante el bien del mal, si algo me puede interesar o no.

Si hemos de hablar de guerra es natural que se nos vaya la mente luego luego a los lugares y países donde la gente se mata a mansalva. Pero hay guerras que podríamos llamar unas "caseras" y otras "secretas". Es decir, las que se dan en casa y las que se dan dentro de mi mismo y que no acaban en muerte pero que siempre algo matan...

La Biblia nos habla de la primera muerte que un hermano mayor llamado Caín le da al hermano menor llamado Abel. Y

nos dice que Dios le pide cuentas a Caín. Hoy es impresionante noticia la matazón en México de casi medio centenar de chicos. Además de horrible también incomprensible.

El llamado en el anuncio de la intención general va dirigido a todos los hombres de buena voluntad. Creo que sin duda alguna el llamado va dirigido a TODOS t CADA UNO.

. Porque la paz efectivamente empieza en casa, en el hogar, en el matrimonio, en la pareja, en los padres i sigue en los hijos.

Ha dado la vuelta al mundo en nuestros medios de comunicación que hoy disponemos la triste imagen de una madre pegando a su hijo y con todas sus ganas. Pasaron las repugnantes imágenes por la televisión Ahí quedaba claro que la paz comienza en casa o HA DE COMENZAR EN CASA.

Seamos efectiva y realmente gentes de buena voluntad. Es como decir de bien querer. Gentes que saben muy bien lo que quieren y buscan y pretenden. Que no solamente no les cansa el tener que trabajar sino que se sienten satisfechos de su trabajo del cual se benefician los demás.

Colaboremos, pues todos, sin excepción en esa empresa fabulosa que el apostolado de la oración para empezar el año nuevo del 2015 el cielo les inspiró precisar y hacer público. Seamos siempre todos también personas de **buena voluntad**, no indiferentes o despreocupados,,,

Promovamos todos y cada uno la paz siempre. esa que comienza en casa, sigue en el trabajo y en el vecindario y alcanza a toda la humanidad. Dejemos la violencia para los violentos que ojalá algún día lleguen a ser menos.

Se dice y es verdad que la unión hace la fuerza. Si seňor. Ese país en que vivimos, Estados Unidos, si es el más rico y poderoso y extenso del mundo es porque de cimcuenta estados hizo una FEDERACION, es decir una suma de fuerza y de riqueza y de poder y de fama.

No olvidemos la intención misionera del Papa: Para que este año dedicado a la vida consagrada, los religiosos y las religiosas redescubran la alegría de servir a Cristo y se dediquen con celo al servicio de los pobres. Abreviado por el servicio a los pobres.

INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA FEBRERO DE 2015

Para que los encarcelados en especial los jóvenes tengan la posibilidad de reconstruir una vida digna. Abreviado Para los encarcelados.

Todos tenemos una idea bastante clara de lo que es una cárcel. Un lugar cerrado de penitencia y expiación de alguna maldad o daño a la sociedad. Por cierto que alguna puede ser más que tétrica y desagradable y hay alguna que es mucho más confortable.

De todas maneras todas las cárceles son consideradas castigo y limitación en el diario vivir fuera del ambiente familiar y social común y corriente. Alguna puede que sea más tétrica y pesada que otras. Pero todas limitan el espacio donde se paga alguna deuda a la sociedad.

La persona encarcelada se tiene que acomodar a las limitaciones del lugar y a una distribución del tiempo de cada día y noche que se ha hecho sin consultarle si es de su agrado o no. Y ciertamente las hay tan lujosas que hacen pensar en un buen hotel y las hay tan pobres que el encarcelado siempre desea en gran manera salir de ella.

Sea cual sea la calidad del edificio siempre es un encierro y un trato de prisión. Enhorabuena que cada día se procura más el bienestar del encarcelado para evitar mayores complicaciones. Enhorabuena que muchos de los encarcelados aprovechan todo lo bueno que pueden haber.

El encarcelado que ha conseguido la libertad en acabando su... digamos... purgatorio... muchas veces puede que encuentre dificultad para ser aceptado para otro nuevo trabajo. Y de que

hay rechazos los hay. Y por eso se nos pide que en este mes de febrero roguemos especialmente por esa necesidad o intención.

La intención misionera también merece nuestra especial atención porque se nos pide que roguemos para que los conyugues que se han separado encuentren acogida y apoyo en la comunidad cristiana. Y abreviado para ponerlo en nuestra boleta de peticiones: Por los conyugues separados.

Lamentablemente abundan los matrimonios que quieren resolver sus dificultades con la separación olvidando aquello que se les dice por boca del sacerdote que actúa entonces como notario oficial de la Iglesia: Lo que Dios acaba de unir no lo separe nadie ni nada.

Pero se comprende que si llegan a complicarse tanto la convivencia como para substituir los besos por los mordiscos...se comprende que prefieran la separación. Pero en ese caso el único contento y que aplaude es el diablo, Satanás o Lucifer o como se le quiera llamar.

La separación es admitida como mal menor y a la espera de que sea lo más corta posible. El lazo sigue sin romperse. El separado que se busca otra compañía comete adulterio. Y hay abundancia de adultos como para que le pidamos a Dios que funcione mejor el matrimonio sacramento.

Por cierto sacramento tan especial que empezando por los mismos sacerdotes mentimos a mansalva cuando decimos que nos casó el Padre tal o cual. Se casan el hombre y la mujer. El Sacerdote es el Notario especial que firma y sella el acta. Nadie casa nadie, se casan lois interesados que quieren unir sus vidas con el sacramento.

ALABADO SEA EL SANTISIMO SACRAMENTO DEL ALTAR. POR SIEMPRE SEA BENDITO Y ALABADO. AMEN. ASI SEA

+ VA DE CUENTO GRACIOSO POR EL PROTAGONISTA +

Despues de meter todo el equipaje del Papa Benedicto en la limusina el chofer se da cuenta que el Papa aun esta parado al borde de la acera.

- Disculpe. Su Santidad,- dice el conductor;- ¿podria , por favor, tomar asiento y asi poder partir?...
- Veras, hijo, dice el Papa;- la verdad es que nunca me dejaron conducir en el Vaticano cuando fui Cardenal y realmente me gustaria hacerlo hoy.
- -- Lo siento, Su Santidad, pero no le puedo dejar conducir..., perderia mi trabajo.... ¿y que tal si pasara algo?....- dijo el chofer.
- ¿Quien va a saberlo?...Ademas..., podria haber algo extra para ti..., - dice el Papa con una sonrisa picarona.

Reacio el chofer se sento atras y el Papa al volante.

El chofer se arrepiente rapidamente de su decision cuando nada mas salir del aeropuerto el Pontifice pisa a fondo acelerando la limosina a 180 kilometros...

- ¡Por favor, reduzca la velocidad, Su Santidad, suplica el preocupado chofer. Pero el Papa hunde el pie hasta que se escucha la sirena.
- ¡Oh Dios mio!...voy a perder mi licencia y mi trabajo...- se lamenta el pobre conductor.

El Papa se detiene a un lado y baja la ventanilla mientras el policia se acerca, pero cuando le echa un vistazo se regresa a su motocicleta y llama por radio: Necesito hablar con el Jefe.

El Jefe se pone al aparato y el policia le dice que detuvo a una limusina que iba como las balas.

- ¡Arrestalo!, le dice el Jefe.
- No creo que podamos hacer eso...- dice el poli,- el tipo es realmente importante...

Entonces el Jefe pregunta: ¿A quien tienes ahi?, al Alcalde?.... - Esteee...mas, mas...

- ¿Al Gobernador?.... Mmm...peor.
- ¡Diablos!, exclama el Jefe;- ¿pues quien es el tipo?...
- Creo que es Dios...

El Jefe desconcertado pregunta: ¿Y por que crees que es Dios?...

- ¡¡Porque tiene al Papa de chofer!!

+++ LAS HERMANAS DE SAN FRANCISCO ++++++

Un hombre circula por una carretera desierta cuando de pronto ve un cartel :LAS HERMANAS DE SANA FRANCISCO. CASA DE PROSTITUCION. 10 KMS. No creyendo lo que ha visto continúa su camino...y ve de nuevo otro cartel: LAS HERMANAS DE SAN FRANCISCO, CASA DE PROSTITUCION. 5 KMS. Estupefatco empieza a creer que no puede ser...cuando ve otro cartel: LAS HERMANAS DE SAN FRANCISCO, CASA DE PROSTITUCION. PROXIMA A LA DERECHA.

Movido por su curiosidad y con su fervor religioso más que alterado alteradísimo, gira a la derecha hasta llegar a un parking. Se encuentra delante de una gran puerta con un cartel **HERMANAS DE SAN FRANCISCO**.

- Riiing...riiing....riiing... suena el timbre y rechina la puerta que la abre una mujer con hábito negro.
- Hijo, ¿qué podemos hjacer por ti?...
- He visto el cartel en la carretera y me interesa...
- Muy bien, hijo, sígueme...

Ella le conduce por diversos pasadizos y él está totalmente desorientado.

La mujer se para ante una puerta cerrada y le dice: Llame, llame a la puerta...

- Taaac...taaac...taaac..

Y aparece otra mujer con una copa y le dice: Ponga cien dólares aquí y traspase la puerta que está al fondo.

Saca los cien dólares , los pone en la copa y se dirige alegremente - como buen feligrés...- hasta la puerta y la atraviesa.. La puerta se cierra detrás de él y se da centa de que está de nuevo en el parking.

Delante de él hay un cartel que dice: ID EN PAZ. USTED ACABA DE SER JODIDO POR LAS HERMANAS DE SAN FRANCISCO. QUE ESTO LE SIRVA DE LECCION, POBRE PECADOR

COUNTRACTOR TO THE COUNTRACTOR TO THE COUNTRACT TO THE COUNTRACTOR TO THE COUNTRACT THE COUNTRACT TO THE COU

TOMAD Y COMED...ESTO ES MI CUERPO... TOMAD Y BEBED...ESTA ES MI SANGRE... SEÑOR , YO CREO EN TI, PERO AUMENTA MI FE Hace tiempo que aceptaste participar en la Adoración Nocturna.

No te imaginas el gusto que me da que me acompanes en lkas horas de la noche, cuando algunos descansan, otros trabajan y muchos me olvidan.

Veo tu esfuerzo y tu gran voluntad para dejar la comodidad de tu hogar y reunirte con otros companeros que,al igual que tú, un día fueron invitados y también dudaron, pero finalmente confiaron en mí, encomendándome a los suyos.

Me he sentido muy ofendido por el desenfreno del ser humano, único ser en el universo que tiene capacidad de pensar y libertad para decidir, que no aprovecha la vida terrenal como la única oportunidad que tiene para preparar la vida eterna; después...ya será tarde, aunque no quiera verme tendrá que comparecer frente a Mí.

Me complace la hora que me brindas...

Acompáname.

Yo nunca te fallaré y siempre te reconoceré.

Te espero en la Vigilia Mensual de Adoración.

Tu amigo

JESUCRISTO

SONETILLO CON UN AIRE TERESIANO

Si la vida es un camino y vivir es caminar cada cual ha de llegar a su meta y su destino.

¿Soy errante peregrino? Necesito asegurar cada paso de mi andar y tener siempre buen tino.

INVOQUEMOS A NUESTROS PARTRONOS CELESTIALES

 1 - Nuestra Señora de la Caridad del Cobre, que vela por los hijos de Cuba ,ruega por nosotros.

- Nuestra Señora de Guadalupe, maternal bendición desde tierras mexicanas para toda América Latina, tuega por nosotros.
- Nuestra Señora de la Providencia que acompañs a los puerrtorriqueños con bondad, ruega por nosotros.
- 4 Nuestra Señora de la Alta Gracia que intercedes por los ruegos de los dominicanos, ruegas por nosotros.
- Nuestra Señora del Pepetuioi Socorro, que iluminas el horizonte de tus hijos en Haití, ruega por nosotros.
- 6 Santa María del Rosario a quieb ruegan con piedad filial los guatemaltecos.ruega por nosotros.
- 7 Nuestra Señora de la Paz, impulso y esperanza del Pueblo Fiel de El Salvador, ruega por nosotros.
- 8 Nuestra Señora de Suyapa, fortaleza de los humildes de Honduras, ruega por nosotros.
- 9 Nuestra Señora de la Concepción del Viejo, que acoges en Chinandega a los nicaragüenses, ruega por nosotros.
- 10 Nuestra Señora de los Angeles, que desde Cartago guías a los cartagineses que te invocan, uega por nosotros.
- 11 Inmaculada Concepción que extiendes tu manto protector sobre los hijos de Panamá, ruega por nosotros.
- 12 Nuestra Señora de Aparecida, que quisiste ser rescatada de las aguas en El Brasil, ruega por nposotros.
- 13 Nuestra Señora de Chiquinquirá, que en tierras de Colombia pemites que tu imagen luzca vistosa ante tus hijos. ruega por nosotros.
- 14 Nuestra Señora de Quince, a quien se encominendan los ecuatorianos, ruega por nosotros.
- 15 Nuestra Señora de la Evangelización que haces cercano el Evangelio a los hijos de Perú, ruega por nosotros.
- 16 Virgen de Copacabana, que con traje ňusta auxilias a tus devotos de Bolivia, ruega por nosotros.
- 17 Virgen del Carmen, que acoges a los chilenos que te rezan en Maijú, ruega popr nosotros.
- 18 Virgencita de Luján, madre amorosa que quisiste que tus colores vistiesen la bandera argentina, ruega por nosotros.

- 19 Virgen de los treinta y tres, queque educas a los uruguayos en el amor a Jesús,ruega por nosotros.
- 20 Santa María de Coacupé, que en Asunción recibes a tus hijos de Paraguay, ruega por nosotros.
- 21 Santa Señora de Coromoto, rvangelizadora de los venezolanos, ruega por nosotros.
- 22 Madre amorosa que traes la rexonciliación atodos los pueblos y razas de América Latina y del mundo, ruega por nosotros.



No me puedo detener ni el cansancio ha de rendir. Cada nuevo amanecer nos anima a proseguir. El descanso podré haber cuando túmbeme el morir.

PADRE RAMON MARTI. ESCOLAPIO

++++ LAS SIETE MARAVILLAS DEL MUNDO +++++

A un grupo de estudiantes de escuela primaria se les pidió que listaran lo que ellos pensaban eran las 7 maravillas del mundo moderno o actual. A pesar de ciertas diferencias las siguientes fueron las que más votos tuvieron: 1 Las pirámides de Egipto, 2 El Taj Mahal, 3 Cañón del Colorado, 4 Canal de Panamá, 5 Basílica de San Pedro, 6 La Muralla China, 7 Dubai.

Mientras contaba los votos la Maestra notó que había una niña que no había terminado de listar sus sugerencias. Así que le preguntó si estaba teniendo problemas con su lista, a lo que la niña contestó: Sí, un poquito...,no puedo acabar de decidirme pues hay muchas... La Maestra le dijo: Bueno, léenos lo que tienes hasta ahora y a lo mejor te podemos ayudar...

La niña lo pensó un instante pero luego leyó: Yo pienso que las 7 maravillas del mundo son...1 poder ver , 2 poder oir, 3 poder tocar, 4 poder gustar , 5 poder sentir, 6 poder reir y 7 poder amar.

En el salón se hizo un silencio que se hubiera podido oir un alfiler caer al suelo. Las cosas simples y ordinarias que nosotros tomamos como triviales son sencillamente....MARAVILLAS.

ENERO 3 SAN ANDRES, PASADENA ENERO 3 INMACULADO CORAZON DE MARIA, SANTA ANA ENERO 10 SANTA ELENA, SOUTH GATE ENERO 10 SAN ANTONIO DE PADUA, RIVERSIDE ENERO 17 SANTA ANA, SANTA ANA

+++++++CALENDARIO DE VIGILIAS DE ANIVERSARIO+++++++

ENERO 17 SANTA ANA, SANTA ANA ENERO 23 SAN LINO, NORWALK

ENERO 24 MARIA INMACULADA, PACOIMA

ENERO 31 SAN FRANCISCO DE ASIS, E. PALO ALTO

FEBRERO 7 NUESTRA SEÑORA MONTE CARMELO RANCHO CUCAMONGA

FEBRERO 7 SANTA FRANCISCA DE ROMA, LAKE ELSINORE

FEBRERO 14 SAN EMIDIO, LYNWOOD

FEBRERO 21 NO TENEMOS NADA FEBRERO 28 NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE, HAMMEL, LA

FEBRERO 28 SANTA TERESITA, LOS ANGELES

FEBRERO 28 SANTO TOMAS APOSTOL, LOS ANGELES

REUNIONES DE DIRECTIVOS

ENERO 18- JUNTA DE PRESIDENTES FEBRERO 15- JUNTA DE TESOREROS

- Taaxi... taxi.... ¿cuánto me cobra hasta el aeropuerto?...
 - Veinticinco dólares.
 - ¿Y si llevo a mi ex?...
 - Lo mismo.
 - ¿Viste?... que no vales nada...

SI BEBER
ALCOHOL TE HACE
ALCOHOLICO,
BEBER FANTA TE
HACE
FANTASTICO?